



Les travaux de la route de Losse sont en cours depuis le 12 mars 2018. La route de Losse est actuellement fermée à la circulation, totalement dans les deux sens...

Comme le maire de Terrasson s'y était engagé, le programme des grands travaux se poursuit sur la voirie communale. La municipalité va entreprendre la première tranche d'un chantier titanesque de plus d'un million d'euros pour l'aménagement de la VC N°1, route du Périgord (route de Losse, en direction de Bouillac et Condat). Les travaux concerneront la partie située entre l'entreprise « Les Fermiers du Périgord » et le hameau de Gaubert.

Des déblais seront terrassés côté talus et mis en remblai côté Vézère afin de permettre de créer un accotement de deux mètres de largeur qui sera équipé d'une glissière de sécurité. Pour permettre de réaliser ces travaux, notamment le déboisement et le terrassement, il est nécessaire de fermer la voie à la circulation entre l'entrée du parking des « Fermiers du Périgord » et le hameau de Gaubert, ceci pendant **une durée de trois mois**, à partir du lundi 12 mars 2018. Le maire s'excuse auprès des Terrassonnais, automobilistes et riverains, pour la gêne occasionnée par ces travaux.

Communiqué de la municipalité du 16 février 2018.

Terrasson : la route de Losse fermée

Mis à jour Jeudi, 15 Mars 2018 23:25

- Photo : la route est fermée au niveau de l'extrémité du parking de l'entreprise Fermiers du Périgord (anciennement chez Gaye)